



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



LEER
ONLINE



Justicia y Función Pública ya negocian con los LAJs una salida a la huelga indefinida

La huelga de los LAJs, que ha provocado la paralización de miles de asuntos y ha dejado la actividad de la Administración de Justicia bajo mínimos, ha vivido hoy un episodio que puede ayudar a **reconducir la situación**, que lleva enquistada varios días.

Según ha podido confirmar *Economist & Jurist*, a lo largo de esta mañana ha tenido lugar en la sede del Ministerio de Hacienda y Función Pública **una reunión** en la que han estado presentes **Lidia Sánchez**, secretaria de Estado de Función Pública, adscrita al **Ministerio de Hacienda**, y **Manuel Olmedo**, secretario general de Innovación y otros los **subsecretarios de Justicia y de Hacienda y Función Pública**, frente al Comité de Huelga en pleno.

El encuentro, cercano a las cuatro horas de duración, se habría gestado el pasado miércoles tras **llamada de Justicia a los propios LAJs** para mantener esta reunión a tres bandas. La primera consecuencia de este encuentro ha sido que la concentración planteada por los LAJs este sábado en la sede del PSOE con motivo del Comité Federal de este partido político se ha suspendido.

Lidia Sánchez, secretaria de Estado de Función Pública. (Foto: Moncloa)

En la reunión **se han fijado las posiciones de las tres partes**, que son bastante alejadas. De un lado el **Ministerio de Justicia cree que ya ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |